

Destacan lucha de Bolivia por el medioambiente y la equidad social



La Paz, 28 feb (RHC) El copresidente de EuroLat, Asamblea Euro-Latinoamericana, Elías Castillo, destacó la lucha de Bolivia por la defensa del medioambiente y la equidad social, así como el desarrollo económico alcanzado por este país en los últimos años.

En La Paz, calificó Castillo como un honor que EuroLat se desarrolle en la nación boliviana, donde han florecido diversas culturas precolombinas que afortunadamente mantienen su vigencia y enriquecen con sus valores profundamente enraizados en la tierra, la defensa del medioambiente y en la equidad social.

Además, el diplomático se refirió a la mejora experimentada por la nación sudamericana en los últimos años, en indicadores económicos y para el beneficio del pueblo que responden al índice de desarrollo humano de Naciones Unidas.

La Asamblea Parlamentaria EuroLat que sesiona por primera vez en Bolivia, concluyó en la ciudad oriental de Santa Cruz y tiene como propósito fortalecer los diálogos sobre asuntos políticos, de seguridad y de derechos humanos.

EuroLat es la institución parlamentaria de la Asociación Estratégica Birregional, creada en junio de 1999 como resultado de las Cumbres entre la Unión Europea y América Latina y el Caribe, y las sesiones se realizan en cada región dos veces al año en forma intercalada con el objetivo de mejorar los nexos de integración y cooperación en diversas áreas.

Por su parte miembros de la Asamblea Parlamentaria Euro-Latinamericana (EuroLat) y del Parlamento Andino (Parlandino) rechazaron las acciones injerencistas y las amenazas de intervención militar de Estados Unidos y sus aliados contra Venezuela.

Los participantes en la Asamblea Parlamentaria EuroLat, que sesiona en la ciudad oriental de Santa Cruz, coincidieron en que debe haber paz y respeto a la soberanía.

Nuestra postura es nunca intervención militar y uso de las armas para la solución de la crisis, aseguró a la prensa el copresidente de EuroLat, Ramón Jáuregui.

Por su parte, los miembros del Parlandino también rechazaron por unanimidad cualquier tipo de intervención por la fuerza en la nación bolivariana, informó la diputada supranacional de Bolivia, Benita Díaz.

Bolivia y varios países del mundo denuncian las agresiones, de carácter político y económico, que impulsa Estados Unidos contra Venezuela.

El presidente boliviano, Evo Morales, insiste en evitar la violencia y desastres de una posible guerra, por lo cual ha convocado a mandatarios de Latinoamérica y de todo el orbe a unirse a la lucha contra la injerencia, y rechazar las amenazas intervencionistas de Washington al hermano pueblo venezolano.

Más de 149 países reconocen al presidente Nicolás Maduro, y apuestan por el diálogo en esa nación, aseguró recientemente la embajadora de Venezuela en Bolivia, Crisbeylee González.

Nosotros seguimos resistiendo. El pueblo venezolano no permitirá tropas norteamericanas, cualquier asomo de invasión tendrá una respuesta contundente, somos los protectores de la paz. Hemos dicho que vamos al diálogo, reiteró la representante del Gobierno y pueblo bolivarianos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184767-destacan-lucha-de-bolivia-por-el-medioambiente-y-la-equidad-social>



Radio Habana Cuba